

**RUMBO AL MUNDIAL EN LA CDMX**

## La FIFA reserva dos mil cuartos de hotel

**Hoteles** de la capital ya cuentan con dos mil cuartos reservados para el Mundial 2026, en los que se hospedarán personal de la FIFA, clientes VIP, periodistas y equipos de fútbol, señaló Javier Puente, presidente del Consejo Directivo de la Asociación de Hoteles de la CdMx.

“La FIFA reserva con dos años de antelación alrededor de dos mil cuartos-noche durante 20 días. La FIFA se prepara para poder tener ya negociada una tarifa con alrededor de 20 hoteles en la ciudad de categoría Gran Turismo hasta cinco estrellas. Desde que se firmó el Mundial, o sea, hace cuatro años se acordaron los precontratos y ahora prácticamente ya se termina de acordar la tarifa definitiva”, dijo a El Sol de México. **Pág. 18**

**ESTIMAN RECIBIR A 400 MIL AFICIONADOS**

# Reserva la FIFA dos mil cuartos de hotel

**Hospedajes de Gran Turismo y cinco estrellas de la CdMx albergarán a personal, clientes VIP, periodistas y futbolistas**

**MANUEL COSME**

**H**oteles de la capital ya cuentan con dos mil cuartos reservados para el Mundial 2026, en los que se hospedará a personal de la FIFA, clientes VIP, periodistas y a equipos de fútbol, señaló Javier Puente, presidente del Consejo Directivo de la Asociación de Hoteles de la CdMx.

“La FIFA reserva con dos años de antelación alrededor de dos mil cuartos noche durante 20 días. La FIFA se prepara para poder tener ya negociada una tarifa con alrededor de unos 20 hoteles en la ciudad de categoría Gran Turismo hasta cinco estrellas.

“Desde que se firmó el Mundial, o sea, hace cuatro años, se acordaron los precontratos y ahora prácticamente ya se termina de acordar la tarifa definitiva”, explicó en entrevista con **El Sol de México**.

Puente señaló que cada selección es-

tará ubicada en un hotel, aunque recordó que todavía se desconoce cuáles serán los equipos que jugarán en el Estadio Azteca

“No sabemos qué equipo va a jugar en la ciudad. Va a venir el presidente de la FIFA para el partido inaugural (previsto para el 11 de junio de 2026), pero todavía no han aparecido las reservas masivas”, precisó.

Lo que ya se oferta al público, señaló, son paquetes de viaje que ofrecen agencias oficiales, que incluyen vuelo y hotel y que se cotizan en miles de dólares.

“Son apartados es cómo si vas a adquirir un Ford nuevo y mandas un apartado para que te lo guarden cuando salga, ya cuando salga lo compras (...) En El Azteca, la autorización máxima por partido, por agencia, los precios son en dólares por persona para la inauguración van desde dos mil 315 dólares a cuatro mil 688”, detalló.

Pronosticó que la demanda de apar-

tados se intensificará cuando sea el sorteo para definir cómo quedan los grupos, ahora un alemán, ejemplificó, no va a reservar en la Ciudad de México porque todavía no sabe si su selección jugará aquí o en Miami, Estados Unidos.

El dirigente de ese sector también habló sobre las expectativas turísticas a propósito de esta justa deportiva y aseguró que los hoteles de la ciudad tienen el número de cuartos suficientes para hospedar a entre 300 mil y 400 mil visitantes durante los cinco partidos que tendrán lugar en la Ciudad de México.

“Nosotros en la Ciudad de México más el Valle de México tenemos alrededor de 77 mil cuartos hoteleros, que hospedan alrededor de 2.5 personas por cuarto, eso quiere decir que tenemos capacidad para 140 mil personas, en El Azteca entran 80 mil y no todas van a ser de fuera”, explicó.

De acuerdo con sus estimaciones, entre el 20 y 30 por ciento de los asis-

tentes podrían ser de la propia Ciudad de México, y algunos más de ciudades como Toluca o Querétaro, quienes tienen la posibilidad de regresar a su localidad el mismo día.

Recordó que al Mundial de Qatar asistieron un millón 800 mil personas aproximadamente, al que tuvo lugar en Brasil acudieron dos millones y en el del próximo año, por ejemplo, la ciudad de Nueva York, Estados Unidos, que será escenario de 11 partidos, recibirá a un millón de personas.

Aseguró que la capital del país tiene el mismo número de hoteles que Madrid, España, y en materia de calidad, reconoció que no es comparable con Qatar ni cuenta con una planta hotelera construida recientemente, pero su ventaja, subrayó, es que sus estándares de hospitalidad son muy superiores a los de cualquier ciudad del mundo.

“Esta es una oportunidad a ganar y hacer un gol para poder redefinir y relanzar una nueva cultura hospitalaria capitalina y fomentar la inversión o reinversión en nuevos hoteles o la remodelación de hoteles, sin lugar a dudas esta es la gran oportunidad de la hotelería de la ciudad y de los centros de hospedaje para definir un nuevo estándar”, subrayó.

## OFERTA TURÍSTICA

**AGENCIAS DE VIAJE** ofrecen para la inauguración paquetes por hasta casi cinco mil dólares

*“Esta es una oportunidad a ganar y hacer un gol para poder redefinir una nueva cultura hospitalaria capitalina”*

**JAVIER PUENTE**  
LÍDER DE HOTELEROS



OMAR FLORES / EL SOL DE MÉXICO



**La Ciudad** de México y la zona conurbada cuentan con 77 mil cuartos de hotel para cubrir la demanda durante el Mundial 2026

